

Infobrief 4.12

 Verkehrsberuhigung

Geänderte Verkehrsführung

Umleitungskonzept nach kurzer Eingewöhnungsphase von Verkehrsteilnehmern gut angenommen.



Sie sehen einen von zwei Minikreiseln, die in Bad Kreuznach (Rheinland-Pfalz) im Zuge des Ausbaus der Bosenheimer Straße entstanden sind.

Die Bauphase wird mindestens zwölf Monate plus Winterpause andauern. Während dieser Zeit wird der stadteinwärts fließende Verkehr durch das anliegende Industriegebiet geleitet. Da mit extrem erhöhtem Verkehr zu rechnen ist, muss die Verkehrsführung geändert werden.

Bei beiden neu hergestellten Kreisverkehren ist die Kreismittelinsel herkömmlich in Beton ausgeführt, die Fahrbahnteiler und Überquerungshilfen sind mit den Recycling Inseln des Lüft Praxiskonzepts hergestellt. In unterschiedlichen Breiten, die Längen der jeweiligen Örtlichkeit angepasst, sind die Fahrbahnteiler für die Umleitungsstrecke innerhalb kürzester Zeit montiert.

Nach einer kleinen Eingewöhnungsphase läuft der Verkehr jetzt reibungslos.

Im Zuge der Umleitungsstrecke ist weiterhin eine Überquerungshilfe in Höhe der anliegenden, großen Einkaufsmärkte montiert, da das Verkehrsaufkommen doch deutlich gestiegen ist.

Lüft Recycling-Systeme zur Verkehrsberuhigung:
Flexibel einsetzbar, effektiv beruhigend, mehrfach nutzbar.